



Le sport, ancré dans l'ADN PDC, prend son indépendance

Rattaché au service de l'environnement et des espaces verts depuis plusieurs années, le service des sports va devenir une entité à part entière. Plus que jamais chacun de nous prend conscience de l'importance de bouger et de se dépenser dans cette période où les restrictions de liberté sont aussi nombreuses que pesantes. Avec ses presque 11'000 âmes, Plan-les-Ouates décide de valoriser encore davantage le sport et l'activité physique en leur créant un service dédié. Ce dernier devra notamment répondre aux attentes du futur quartier des Cherpines qui comprendra une importante zone sportive. Il répondra aux associations sportives en leur apportant encore plus de soutien. Le développement des activités physiques pour tous sera également au cœur des préoccupations de ce futur service qui aura de nombreux enjeux à relever. L'exemple de la manifestation de « Plan-les-Bouge » illustre bien le dynamisme de ce service des sports et nous pouvons d'ailleurs nous féliciter de compter un événement si populaire dans notre belle commune qui ravit les jeunes et les moins jeunes. C'est entre autres pour ces raisons que la commission des sports, présidée depuis de nombreuses années par le PDC, a décidé unanimement de soutenir la création d'un service des sports à partir du mois d'avril en le dotant d'un.e délégué.e au sport en plus du responsable et de son équipe. Le PDC continuera à défendre le sport pour tous et nous réjouissons de la création de ce service.